



Sommet de l'élevage, Cournon-d'Auvergne (63)  
03 au 05 octobre 2018  
(Huguette Rhéty)

Beaucoup de bovins au Sommet de l'élevage à Cournon d'Auvergne, certes, mais aussi une très grande activité autour des Chevaux de Trait pendant ces trois jours Ardennais, Auxois, Bretons, Cobs, Bretons, Comtois, Percherons, Poitevins, Trait du Nord et leurs invités, les Franche-Montagnes suisses, ont inauguré la nouvelle carrière.

Bernard Michon et ses deux Percherons en ont assuré l'entretien pendant les trois jours avec une herse de plage fabriquée en Bourgogne par l'entreprise Bernard Michon Hippomobile.

Des concours Modèles et Allures de chaque race ont eu lieu, ainsi que des épreuves de traction et d'attelage bien suivies par un public très nombreux. Les Anes du Bourbonnais étaient de la partie dans différentes activités. C'est à eux qu'incombait le ramassage des déchets sur le site et aux attelages des Combrailles, le transport des containers. Photos des concours Modèles et Allures des races Ardenais et Percheron, de la traction et de l'attelage.

Une présentation des huit races présentes et des Franche-Montagne a eu lieu chaque jour.

